
    令和７年３月吉日 

ＰＴＡ会員各位 

国立市立国立第三中学校 

ＰＴＡ中央委員会 

         第 3 回運営委員会だより  

日時：令和７年２月２７日（木） １７：００～ 

場所：２階 第 1会議室 

 

【校長先生より】 

本年度最後の PTA運営委員会となりました。役員の皆様、1年間ありがとうございました。学校で

は、2月 7日に国立市研究奨励校として研究発表を行い、市内教職員等 250名を超える参加者の中、無

事終了することができました。今回の研究成果については、今後、日々の授業で生かしていきたいと

思っています。 

また、3日間の学年末考査が本日終了し、明後日からは、いよいよ 3月を迎えます。 

3月は、学習総合発表会、卒業式、修了式と年度を締めくくる大きな行事が続きます。本年度も残り

僅かとなりましたが、最後までご支援、ご協力の程よろしくお願いします。 

なお、本年度も教員定期異動が 3月下旬に公表されるため、三中では、前年度に引き続き、 離任式

は、3月 25日の修了式後に実施いたします。 

 

【副校長先生より】 

この一年間、PTAの皆様には本当にたくさんのご協力をいただき、心から感謝しております。体育祭

や合唱コンクールが無事にできたこと、そしてお子様の様子や保護者の皆様の生の声を直接お聞きで

きたことは、大変貴重な機会でした。 

PTAの皆様と一緒に子どもたちを見守ることができたこと、本当にありがたく、心強く感じておりま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

【各学年先生より】 

＜1学年＞ 

3学期は、1月 15日～17日の 2泊 3日で新潟県の岩原スキー場にて自然体験教室(スキー教室)

を実施しました。大きな事故や怪我、インフルエンザ等の感染症の罹患もなく無事に終えること

ができました。実行委員会を中心に生徒一人一人の意見を集約して持ち物やルールを決めるな

ど、生徒が主体となって準備を進めました。当日は、時間やルール・マナーを遵守し、互いに助

け合いながら充実したスキー実習にできました。集団としてまとまりある態度や行動ができたこ

とは、次年度につながる成果となりました。 

また、総合的な学習の時間で SDGs三中ブログラムに沿って、「住み続けられるまちづくり」に

フォーカスして学習しました。自分たちの住む国立市の良い点や課題点・改善点を班で話し合

い、タブレット PCのスライドを使って学級と学年発表を行いました。それぞれの班が様々な視点

で身近な SDGsを見つけることができました。今回の調べ学習は次年度への足掛かりとなったと思

います。 

この 1年間大きく成長した姿を見て、来年度の生徒たちの更なる飛躍を学年の教員一同は期待

しています。保護者の皆様におかれましては、これまでの教育活動にご理解とご協力をいただき

ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

＜2学年＞ 

1月 24日に鎌倉校外学習に行ってきました。社会科の三井より「鎌倉文化の特色をみつけよう」と

6つのキーワード(写実的・素朴・力強い・宋の文化・武士好み・鎌倉仏教)の提示を受けて、生徒たち

は、鎌倉らしさをみつける校外学習にすることができました。 

3学期になって、少しでも家庭学習に取り組んでほしいと思い、家庭学習累積表というプリントを作

成しました。1マスを 15分の記録とし、300マス塗り終わると、スーパーマリオのキャラクターが出

てくるというものです。1枚終了すると時間として 75時間学習に取り組んだという結果も見えてきま



す。2/7～2/13までの学年平均は 10時間 44分で、1日あたり 1時間 32分の計算になります。2/14～

2/20までの学年平均は 15時間 37分で、1日あたり 2時間 13分の計算になりました。 

2月には進路学習で上級学校基礎知識と入試の成績の出し方、適職診断や 30歳の私は何をやってい

る？など、キャリアへ目を向ける学びも行いました。 

生徒が学校生活を通じて少しずつ成長できるのも、保護者の皆様のご理解とご協力あってこそと思

います。修了式までまだひと月ありますが、一年間ご支援・ご協力いただきましたこと、心より感謝

いたします。 

 

＜3学年＞ 

都立一次、分割前期学力検査を終え、後は発表を待つばかりとなりました。全員の進路が決定する

までもう少しです。応援よろしくお願いします。 

 

＜A組＞ 

A組は年に 3回、多摩特研の行事に参加しています。多摩特研とは、多摩地区特別支援教育研究会と

いう、多摩地区の特別支援学級の教員が研修したり、連合行事をしたりする会なのですが、ここが企

画するバスケットボール大会、マラソン大会、「劇と音楽の会」の 3つは、生徒たちも楽しみにして

いたり、これを通して大きく成長する大事な行事です。この「劇と音楽の会」が今月の 14日にありま

した。国立三中 A組はトーンチャイムの演奏と「カップス」というパフォーマンスで参加しました。

自分たちの演目を真剣に演奏するのはもちろんのこと、他校の劇や合唱、自分たちと同じ楽器を使っ

た合奏なども集中して鑑賞し、よい刺激をもらったようでした。 

何かと行事の多い A組ですが、日常の学校生活が安定しているからこその行事での充実です。今年

度も、学校・地域・家庭で生活を丸ごと温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。 

 

【代表より】 

中央委員会では去る 12月 18日に、来年度に予定されている 50周年記念行事の話し合いをしまし

た。ノベルティやプロジェクションマッピング等に、今年度までの PTA会費周年行事積立金を供出さ

せていただく予定です。来年度からは次の周年行事に向けて新たな積み立てがスタートします。 

今年度も委員選出に始まり、体育祭や合唱コンクールへのご協力まことにありがとうございまし

た。 

いま三中 PTAは、校外委員を無くし環境改善委員(※)を設置する等、より活動しやすいしくみ作り

に向けて改革改善に取り組んでいます。皆さまのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

●活動報告および活動予定 

【各委員会共通】 

＜活動報告＞ 

2月 27日(木)第 3回運営委員会 

＜活動予定＞ 

4月 26日(土)PTA委員引継ぎ会 

 

【中央委員会】 

＜活動報告＞ 

12月 18日(水)50周年行事計画確認会       

＜活動予定＞ 

2月 28日(金)第 2回会長協議会・校長会 

3月 7日(金)PTA臨時総会(書面総会): 会則一部改訂について 

3月 8日(土)新入生向けセット準備(学習総合発表会後 13時～第 1会議室使用) 

4月 9日(水)入学式 

4月 18日(金)次期 PTA委員選出(全体保護者会後) 

4月 30日(水)PTA定期総会(書面総会) 

 

【給食委員会】 

＜活動報告＞ 

12月 5日(木)献立作成委員会(書面式) 



12月 12日(木)物資納入登録業者選定委員会(書面式) 

1月 7日(火)献立作成委員会(書面式) 

1月 16日(木)物資納入登録業者選定委員会 出席 

2月 4日(火)献立作成委員会(書面式) 

2月 13日(木)物資納入登録業者選定委員会(書面式) 

＜活動予定＞ 

3月 4日(火)献立作成委員会(書面式) 

3月 13日(木)物資納入登録業者選定委員会 出席 

・コロナ禍以降、給食センター見学会＆試食会、それに伴う給食だより発行をやっていない。 

今後の試食会などの開催の判断は、来年度の委員に委ねる。 

 

【校外委員会】 

＜活動報告・活動予定＞ 

【各委員会共通】に同じ 

・来年度の活動は環境改善委員(※)に託したい。 

 

【広報委員会】 

＜活動報告・活動予定＞ 

【各委員会共通】に同じ 

・三中だよりに変更点等あり、現時点では予算が決められない。一応予算を確保しておくよう、会計

係と相談し、総会で審議にかける。 

 

【1学年委員会】 

＜活動報告＞ 

【各委員会共通】に同じ 

＜活動予定＞ 

3月 8日(土)新入生セット準備参加 

4月 18日(金)次期 PTA委員選出手伝い(全体保護者会後) 

 

【2学年委員会】 

＜活動報告・活動予定＞ 

【各委員会共通】に同じ 

＜活動予定＞ 

3月 8日(土)新入生セット準備参加 

4月 18日(金)次期 PTA委員選出手伝い(全体保護者会後)  

 

【3学年委員会】 

＜活動報告＞ 

12月 卒業記念品納品,記念品配布準備(令和 6年度はカトラリーセット贈呈予定)  

＜活動予定＞ 

3月 8日(土)新入生セット準備参加 

4月 18日(金)次期 PTA委員選出手伝い(全体保護者会後)   

 

● 討議・審議 

(1)今年度実績を踏まえた来年度予算について 

・卒業記念品費の引上げが必要なのではないか。 

 →卒業記念品をだいたい決めておき、×卒業生の人数としたほうが年によっての差が出なくて公平

との意見がでた。 

  令和７年の予算ではその方向で検討し、予算案に反映することとした。 

・通信費・保険の必要性 

・今年度の通信費を未だに渡せていない方がいるので保護者会時に先生から渡してもらうこととなっ

た。 



→来年度は情報を発信する中央委員会、及び、各委員会の代表のみに限定するかなどを検討し、予

算案に反映することとした。 

・PTA保険は、子どもたちの学校生活においての物損もカバーしている。継続するべき。ただ、保障内

容についてあまり知られていないので、わかりやすい資料を配布するなどして周知することとし

た。 

→資料が間に合えば、総会資料に添付する。間に合わなければ、次年度ＰＴＡに引き継ぐ。 

 

●連絡事項 

(1)PTA会則一部改訂の臨時総会 (3/7)について  

「校外委員会」が「環境改善委員会」に変更されることに伴う会則の一部改定の承認を得る。 

(2)次期 PTA委員選出について 

・現 1-2年生保護者向け(3/17〆切)応募受付についての案内を配布する。  

・4/18(金)選出日は、応募者がいない委員は、副校長先生の立会いのもとで中央委員と学年委員

がクジ引きにて選出する。 

・4/26(土)の引継ぎは、1-1にて 12:30～14:00に行う。 

(3)新入生セット準備 130部の作業について 

3/8(土)13時～第 1会議室にて作業予定。 

現 1～2年生向け PTA紹介資料と新委員募集アンケートのホチキス止めと封入。 

PTA委員の方はご協力お願いいたします。 

(4)地域学校協働活動推進委員より 

今年度最後のマイハルカフェが 3月 10，11，12日にあります。ご協力を頂ける方は学校支援ボ

ランティア登録をよろしくお願いします。（詳しくは別途配布されている地域学校協働活動推

進本部通信をご覧ください。） 

 

※「環境改善委員」は審議が完了しておりませんが便宜上この名称を使用しています。 


